Admite Sheinbaum pago de \$75 mil a empresa "fachada"

HILDA ESCALONA

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. reconoció que a Servicios Integrales Carregin, la empresa "fachada" usada para desviar recursos públicos en Segalmex, la Policía Bancaria e Industrial le concedió un contrato por 75 mil pesos, únicamente lo que se necesitó", declaró. para la compra de agua, previo a que fuera boletinada por este caso

La mandataria capitalina comentó sobre contratos que se le hubieran podido otorgar a empresas ligadas al caso de fraude en Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) e instruyó a la Secretaría de Finanzas a hacer una revisión.

En conferencia de prensa dijo que es lo único que hasta el momento ha encontrado la Secretaría de Finanzas respecto al gobierno central, pues podría haber contrataciones de otros entes públicos, como las alcaldías.

NO ESTABA BOLETINADA

"Le pido a la Secretaría de Finanzas que les informe, es de la Policía Bancaria e Industrial, no sé exactamente el año, creo que fue 2020, no estoy segura, en ese entonces no era una empresa que estuviera boletinada, hay que decirlo o sea se hacen licitaciones, y además en este caso por la primera investigación que hace la Secretaría de Administración y Finanzas se cumplió con el con-

trato, inclusive era un contrato mayor creo que de ciento y tantos mil pesos y solamente se pagaron 75 mil porque fue

La mandataria agregó que dicha empresa cumplió con todos los requisitos para estar en el registro de proveedores. No obstante, advirtió que en caso de encontrarse alguna irregularidad, habrá transparencia y cero impunidad.

"Cualquier persona que tenga un contrato con la ciudad tiene que pasar por el registro de proveedores, el registro de proveedores tiene que garantizar que tienen todo en regla con el SAT, que no tienen ningún adeudo con el gobierno de la ciudad, que no están boletinada las empresas por la Contraloría o la auditoría Superior de la Federación o la auditoría de la ciudad. (¿Todo lo cumplió esta empresa?). Sí, hasta donde en este momento cuando vi la nota del Reforma pues de inmediato solicité a la Secretaría de finanzas y eso es lo que nos dice la Secretaría de Finanzas, pero por supuesto total transparencia y si hay alguna irregularidad cero impunidad", puntualizó.



Podría haber contrataciones de otros entes públicos en CDMX, como las alcaldías /cuartoscuro